



Contact média seulement :
Youann Blouin
Relationniste, médias et analystes
Communications corporatives
Téléphone : 514 380-7069

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Vidéotron offrira l'ensemble de ses services et son guichet unique aux résidents de la Côte-Nord

Montréal, le 19 juillet 2012 – Vidéotron annonce l'arrivée de ses produits et services hautement évolués au cœur de 11 municipalités de la Côte-Nord¹, et ce, dès le 12 septembre prochain. La récente modernisation du réseau de Vidéotron dans la région permettra aux résidents et aux entreprises des villes¹ de Chute-aux-Outardes, Pointe-aux-Outardes, Pointe-Lebel, Colombier, Ragueneau, Grandes-Bergeronnes, Les Escoumins, Portneuf-sur-Mer, Longue-Rive, Sacre-Cœur-Saguenay et Tadoussac de découvrir tout un univers de télécommunication et de divertissement et, pour une durée limitée, de profiter d'offres exclusives.

Télédistribution, Internet et téléphonie résidentielle et affaires

Les citoyens pourront bientôt bénéficier de la meilleure expérience de télécommunication qui existe sur le marché, du service à la clientèle de renom de l'entreprise québécoise et de son réputé guichet unique. Avec un taux de satisfaction inégalé de 97 %², Vidéotron entretient un lien privilégié avec les Québécois depuis plus de 50 ans.

Avec l'arrivée prochaine d'Internet haute vitesse, Vidéotron proposera aux citoyens et aux entreprises de profiter de forfaits Très Grande Vitesse, allant jusqu'à 60 Mbit/s. La télé numérique de Vidéotron fera également son entrée dans la région, avec en tête d'affiche la nouvelle plateforme illico télé nouvelle génération et son impressionnante offre de contenu sur demande. De plus, les clients auront bientôt accès à la téléphonie résidentielle et affaires de Vidéotron, qui permet les appels interurbains gratuits entre les clients de Vidéotron, une communauté de près de 3 millions de personnes.

Dès aujourd'hui

Notre équipe des ventes sera disponible dès maintenant pour rencontrer les citoyens afin de leur présenter les divers produits et services de Vidéotron et de répondre à leurs questions. Il sera aussi possible de prendre rendez-vous avec un représentant à domicile en composant le 1 866 650-3398 ou avec notre Service à la clientèle au 1 88 VIDEOTRON. Les installations des nouveaux services débiteront dès le 12 septembre prochain. Pour plus d'information concernant Vidéotron, pour découvrir les offres exclusives et pour connaître l'emplacement des points de vente temporaires, visitez notre site Web à l'adresse www.videotron.com/cote-nord

Vidéotron (www.videotron.com), filiale à part entière de Québecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et de la téléphonie mobile. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 31 mars 2012, Vidéotron comptait 1 854 000 clients à son service de télédistribution, dont 1 417 500 clients à la télé numérique. Vidéotron est également le numéro un d'Internet haute vitesse au Québec avec 1 340 500 clients à ses services par modem câble au 31 mars 2012. À cette date, Vidéotron avait activé 312 800 lignes de son service de téléphonie mobile et assurait le service de

¹ Là où la technologie le permet.

² Selon un sondage Léger Marketing, 2011.

téléphonie par câble à 1 212 500 foyers et organisations du Québec. Vidéotron a également obtenu, et ce, pour une septième année consécutive, le prestigieux titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois, décerné par le journal *Les Affaires*, selon un sondage Léger Marketing.

Suivez-nous sur le Web | facebook.com/videotron
Suivez-nous sur Twitter | twitter.com/videotron